Más allá de un Profesor Inspirador



Ilse Matus | Campus Irapuato

Este año fueron galardonados en Campus Irapuato con el premio al **Profesor Inspirador 2018** al **Ing. Jorge Alfonso Rodríguez Tort**, en la categoría de cátedra en el área de Profesional y al **Lic. Francisco Javier Gutiérrez Guerrero**, del área de Preparatoria en la categoría de profesor de planta; reconociendo así, a los profesores que realizan una labor docente de excelencia

Pero ¿qué significa este reconocimiento? ¿qué hace que estos profesores sean inspiradores? ¿qué es la inspiración?

"La inspiración no es algo que se pueda crear, no puedes decir yo quiero inspirar a alguien y de verdad lograrlo. Yo creo que la inspiración surge de forma natural cuando crees en lo que haces y dices, cuando de verdad lo crees eso contagia a las personas que hay a tu alrededor; eso es lo que a mí me pasó con Pancho {...}" Andrea Alejandra Herrera, estudiante de séptimo semestre de Ingeniería Industrial y de Sistemas

Un profesor inspirador es aquel que se destaca por su docencia, servicio, liderazgo, así como por su **esfuerzo**, **dedicación y compromiso con el desarrollo de sus alumnos**. Es aquel que los motiva para ser no solo mejores estudiantes sino también mejores personas y hoy les presentamos a dos de los profesores inspiradores de Campus Irapuato.

Francisco Javier Gutiérrez Guerrero, amante del arte, la música y el cine a quien conocemos como *Pancho*, ha sido profesor para el Tecnológico de Monterrey desde el 2002. Mientras que **Jorge Alfonso Rodríguez Tort**, fan de Star Wars y los deportes a quien la mayoría llamamos solamente *Tort*, se volvió parte de nuestros profesores en 2012.

Desde sus respectivos comienzos ambos han participado en diversos proyectos de educación y en ningún semestre han dejado de hacer eso que -en sus palabras- más les gusta y los llena: dar clases.

"Lo más importante para mi siempre ha sido que mis alumnos aprendan con base en la experiencia y poder ver su éxito reflejado en lo poquito que les puedo aportar con mi materia." Jorge Alfonso Rodríguez Tort, profesor de cátedra y actualmente director de Admisiones y Comunicación.



/>>

Tras entrevistar a ambos profesores pudimos observar ciertas características que ambos poseen y que podrían ser parte de lo que les valió para obtener esta distinción, como lo son: hacer que los alumnos experimenten la parte práctica de lo que aprenden y que lo vean reflejados en situaciones de la vida real, involucrarse en el desarrollo de nuevos métodos o estrategias para complementar la formación de los alumnos, pero sobre todo algo ambos comentaron y que después pudimos ver respaldado en los comentarios de sus estudiantes es la relación de confianza que tienen con estos.

Esto último ha sido importante para ellos ya que les permite relacionarse y entender mejor a sus alumnos al generar una dinámica donde este tiene la seguridad de acercarse no solo para aclarar dudas de clase sino también para pedir consejos, presentarles proyectos o simplemente para compartirles algo sobre su vida.

"Voy creciendo y aprendiendo en cada momento, cuando estoy frente al grupo, cuando preparo la clase, aprendo de mis alumnos y de otros profesores [...] jamas dejo de aprender." Francisco Javier Gutiérrez Guerrero, profesor de PrepaTec



/>>

De igual forma buscamos la opinión de aquellos a quienes buscan inspirar, ya que como nos compartió el mismo Tort:

"El premio vale mucho pero creo que es más significativo el reconocimiento que te dan los estudiantes, por ejemplo en el momento que subí la foto con el premio muchísimos alumnos me comentaron y enviaron mensajes felicitándome y diciendo que me lo merecía. Ahí estaba el premio de verdad."



Estas son algunas de las opiniones que nos compartieron sobre los profesores inspiradores 2018:

"[...] Pancho siempre está involucrado en actividades en las que cree (se me haría muy difícil verlo en algo con lo que de verdad no comulga) y precisamente por eso a mi me inspira, porque es transparente y sincero." Andrea Alejandra Herrera, estudiante de séptimo semestre de Ingeniería Industrial y de sistemas

"Tort acabó con un proyecto que hice en PrepaTec en un concurso de emprendedor, entonces al entrar a profesional no me agradaba mucho y era un maestro más para mí, pero esa idea que tenía de él cambió por la pasión que demuestra en cada clase [...] nos fuimos al INCmty donde pudimos conocerlo más y notar el cariño que tiene por Campus Irapuato y sus alumnos. Siempre estaba pensando en formas de apoyarnos y motivar a todos los equipos y, quieras o no, siempre nos contagiaba su energía." Astrid Uribe Aquino, estudiante de séptimo semestre de Mercadotecnia y Comunicación

"Con él pude aprender el valor de mi voz; Pancho me mostró que con lo que digo puedo cambiar momentos, perspectivas y nos alentaba a siempre llevar las cosas a la acción." Cristina Delgado Juaristi, estudiante de séptimo semestre de Mercadotecnia y comunicación

"Tort, más allá de ser un maestro, es también un amigo y hace el aprendizaje más ameno y fluido." Estefania Oseguera Salazar, estudiante de tercer semestre de Ingeniería Mecatrónica

Como profesores podríamos decir que tienen una relación simbiótica con sus alumnos, donde, como dejan ver sus respuestas, ambos se benefician de la interacción que tienen **encontrando inspiración el uno en el otro**.

"El hecho de poder dejarle algo a alguien más es lo que me inspira, dejarle la semillita tal vez de lo que yo hice y que lo puedan hacer mejor" Jorge Alfonso Rodríguez Tort, profesor de cátedra y director del departamento de Admisiones/Comunicación.



"Yo creo que la educación es un granito de arena con el que podemos contribuir para mejorar, eso es algo que me mueve y creo que la educación es una gran forma de hacer mucho por otros." Francisco Javier Gutiérrez Guerrero, profesor del área de humanidades de PrepaTec



/>>

Finalmente les pedí que describieran al Tec y parte de la respuesta de Pancho fue "*mi segundo hogar*". Las cuales podrían ser las palabras más exactas para sintetizar la relación de lo que es el Tec para los profesores inspiradores y para muchos de nosotros como alumnos, profesores y colaboradores.

Llevan años dedicando sus días a esta labor, a la institución y a sus alumnos, es por eso que queremos decirles gracias por amar lo que hacen y **gracias por inspirar a las nuevas generaciones**.